

JUMELAGE. Les « Schwabacher » sur les pontons, mais pas que...

Le comité de jumelage Les Sables – Schwabach a reçu, la semaine dernière à l'occasion du Vendée Globe, une délégation de 42 Allemands, dont des élus. Mercredi dernier, ils ont été accueillis dans la salle des mariages de l'hôtel de ville par Brigitte Tesson, 1^{re} adjointe.

« En 2015, c'était le quarantième anniversaire du comité de jumelage Les Sables – Schwabach. Les Français ont été très bien reçus par leurs amis allemands. Aujourd'hui, c'est à notre tour de les accueillir », commente Brigitte Tesson. « Le jumelage



Quelques moments de convivialité et d'échanges en Français et Allemands.

entre les deux villes a permis d'harmoniser les relations », poursuit-elle. « Je tiens à saluer le travail de ce comité de jumelage ».

Et pour ce séjour de quelques jours, le comité de jumelage, présidé par Joëlle Dumont depuis un an, n'a pas ménagé ses efforts : un programme chargé, néanmoins complet, a été concocté. En effet, si le Vendée Globe était l'occasion pour les « Schwabacher » de venir aux Sables, le groupe ne s'est pas contenté de visiter le village et d'arpenter les pontons. Une excursion d'une journée à La Rochelle a été organisée. Sous un soleil lumineux, Priscilla Giboteau, guide conférencière, a « baladé » le groupe dans les rues sablaises : l'occasion pour les Allemands d'en savoir un peu plus sur l'histoire de cette ville avec laquelle ils ont créé des liens. Un concert de chorales a été proposé à l'auditorium.

Les officiels de Schwabach ont également pu assister à l'inauguration de l'Institut supérieur de tourisme, en la présence de Jean-Marc Ayrault, ministre des Affaires Étrangères.

Dimanche, tous ont pris leur bain de foule pour assister à la sortie des bateaux du Vendée Globe, puis au départ de cette célèbre course à la voile en solitaire. Fort heureusement, le programme prévoyait également quelques moments d'échanges et de convivialité entre les Allemands et les Français. L'organisation de ce séjour a demandé « un investissement humain et une énergie sans pareille » à Joëlle Dumont. « J'ai été soutenue par la ville et je me réjouis des retours très positifs que j'ai ».



Joëlle Dumont, présidente du comité de jumelage, Robert Van Loosen, son homologue allemand, Dominique Tenaud et Brigitte Tesson, adjoints, et Doris Michon, fondatrice du jumelage, dans la salle des mariages de la mairie.